

## Diputado Jorge Rathgeb solicita que La Araucanía sea decretada en Alerta Roja por alta tasa de cesantía

**El parlamentario por la zona norte de la región, la más afectada por la pobreza y la falta de oportunidades laborales, indicó que el Gobierno debería decretar una iniciativa similar a la aplicada frente a emergencias, para liberar recursos e incentivar la creación de plazas de trabajo entre el sector público y privado.**

En días complejos se encuentra La Araucanía luego que se conociera que la tasa de desocupación en el último trimestre móvil según las cifras del Instituto Nacional de Estadísticas estableciera que esta llega el 10,7%, superando en este caso las dos cifras.

El diputado de Renovación Nacional y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, indicó que lo más idóneo es que el Gobierno repare en la compleja situación que se está viviendo y decrete una "Alerta Roja", en materia laboral.

El parlamentario indicó que similar a lo que ocurre ante emergencias esto serviría para que se inyecten más recursos para la creación de puestos de trabajo y así se combata la alta tasa de cesantía que se está viviendo en La Araucanía, que incluso es más compleja que en momentos

de pandemia.

Rathgeb indicó que estos recursos serían destinados a mayor inversión, concretar más alianzas público-privadas y en definitiva trabajar de mejor manera un tema que es bastante complejo y que está perjudicando a los vecinos de la región.

"El Gobierno debería al igual que se hace ante otra clase de emergencias, decretar una Alerta Roja en materia laboral y que permita en este caso dotar de más recursos para fortalecer inversiones para así se abran más oportunidades para los habitantes de La Araucanía, que está pasando un duro momento debido a que está estancada la creación de empleos en nuestra región a pesar de que sigan señalando que la economía está creciendo, algo que nosotros no vemos", indicó el parlamentario.



El diputado Rathgeb agregó que espera novedades al respecto porque de momento no

ocurre nada en términos de medidas sobre este tema tan importante para la ciudadanía,

como es el caso de la creación de más plazas laborales y combatir el desempleo.